



Info – Pacifique

27 avril 2025

Bonjour,

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris les événements tragiques survenus hier lors du festival Lapu Lapu à Vancouver. Nous offrons nos sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes. À toute la communauté philippine du grand Vancouver, sachez que le CSF se tient à vos côtés dans cette épreuve. Des ressources seront en place dès demain dans nos écoles pour soutenir les élèves, les familles et les membres du personnel touchés par cette tragédie.

Diner chaud:

Demain les enfants mangeront du chili à la patate douce

ERASE: 7 mai

Recommandé aux parents/soignants/grands-parents et aux jeunes âgés de 10 ans et plus comme moyen de faciliter la conversation sur l'utilisation sûre et bienveillante de la technologie à la maison et dans la communauté. (séance de 60 minutes)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

Vapoteuse

Une formation et des ressources pour les parents, gardiens et accompagnateurs qui vise à aider leurs jeunes à ne pas commencer ou à arrêter de vapoter.

<https://blog.gov.bc.ca/ecc-dm-bulletin/article/vaping-and-nicotine-pouch-resources/>

Rappels:

N'oublier pas d'utiliser votre carte IGA afin de financer des activités à l'école

On collectionne aussi vos factures de Claytons, un % est remis à l'école.

Bonne semaine,

Hello,

It was with deep sadness that we learned of the tragic events that took place yesterday at the Lapu Lapu festival in Vancouver. We offer our sincere condolences to the families and loved ones of the victims. To the entire Filipino community of Greater Vancouver, please know that the CSF stands by your side in this ordeal. Resources will be in place starting tomorrow in our schools to support students, families and staff members affected by this tragedy.

Hot lunch:

Tomorrow the kids will be eating sweet potato chili.

ERASE: May 7

Recommended for parents/caregivers/grandparents and youth ages 10 and up as a way to facilitate conversation about the safe and caring use of technology at home and in the community. (60-minute session)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

Vaping

Training and resources for parents, guardians and caregivers aimed on supporting youth to quit vaping.

<https://blog.gov.bc.ca/ecc-dm-bulletin/article/vaping-and-nicotine-pouch-resources/>

Reminders:

Don't forget to use your IGA card to fund school activities.

We're also collecting your Claytons receipts, a % is going back to the school.

Have a great week!

Mélanie Vallières